
Communications diverses

M. LE MAIRE : Après cette triste nouvelle, une bonne nouvelle, notre collègue et ami Frank

MONNEUR est papa d’un petit Clovis. Le bébé se porte bien, la maman aussi, le père est en pleine forme,

donc on souhaite à Clovis et à ses parents, cher Frank, beaucoup de bonheur partagé.

Je voudrais aussi vous donner des nouvelles de Jean-Jacques DEMONET. Il a été et est toujours,

très touché par la maladie. Il va mieux je crois mais il est encore très affecté. Je pense que ce serait bien si

un certain nombre d’entre vous pouvaient ou lui rendre visite ou lui passer un coup de fil. Lorsqu’on est

dans cette situation, on apprécie les témoignages d’amitié. Jean-Jacques, avec Colette son épouse, font

face, les choses vont mieux je crois mais il a été très sévèrement touché par la maladie et un coup de fil de

celles et ceux qui se reconnaissent de ses amis lui fera grand plaisir.

Un certain nombre d’entre nous aussi ont des membres de leur famille malades. Ils continuent leur

activité malgré cela. Je voudrais leur dire aussi combien nous pensons à eux et combien nous leur

sommes reconnaissants, malgré la maladie de leur conjoint, de continuer à être à nos côtés.

Je voudrais par ailleurs vous présenter Mme KALLMANN qui est le nouveau chef de Cabinet du

Maire qui a remplacé Thierry MORTON qui lui-même avait remplacé Jean-Marie PINEL.

Mme KALLMANN vient du monde de l’industrie et c’est elle qui va organiser mon cabinet en liaison avec

Françoise PARRA, le directeur du Cabinet, le directeur adjoint et tous les membres du Cabinet, cabinet

qui est au complet désormais après plusieurs départs, avec également l’arrivée de Patricia OLIVARES

qui n’est pas là parce qu’elle me représente à la manifestation de l’Hôpital et qui, elle, s’occupe plus

spécialement des problématiques de santé après avoir auparavant beaucoup travaillé avec Françoise au

Programme de Réussite Educative.

Je voudrais dire aussi qu’un certain nombre d’entre nous, le Maire, quelques adjoints et des

membres de la Commission des Jumelages vont aller ce week-end à Fribourg en Brisgau pour célébrer le

50
ème

anniversaire du jumelage entre nos deux villes. Le point fort ça sera samedi à midi et je reviendrai

rapidement après pour assister à l’inauguration de la Foire Comtoise à 18 heures.

Je voulais rappeler également que demain un certain nombre d’entre vous, majorité et opposition

confondues c’est bien, vont participer aux assises de la métropole Rhin-Rhône qui auront lieu à

Neuchâtel. C’est un moment important sur le thème : un territoire en action, une fabrique de projets. C’est

bien de pouvoir effectivement réfléchir sur l’avenir de notre territoire métropolitain.

D’autre part vous savez qu’il y a eu une mobilisation pour le maintien en zone B2 de Besançon dans

le cadre du dispositif de loi Scellier. Tout cela a abouti favorablement puisque nous avons été maintenus

en zone B2, ce qui est une bonne chose pour celles et ceux qui construisent et on sait bien combien le

bâtiment est important actuellement dans notre société en matière économique.

Enfin je voudrais signaler que nous avons reçu le trophée CIO 2009, entreprise et société de

l’information dans la catégorie responsabilité sociétale pour l’opération «Besancon.clic réduit la fracture

numérique en sauvant la planète». Ce prix a été reçu par la Ville fin avril. D’autre part les attrape-gum ont

la cote puisqu’ils ont fait l’objet d’une centaine d’articles de presse et d’un passage sur M6 le 23 avril à

100 % mag. Il y aura aussi un passage dans Envoyé Spécial début juin dans une émission consacrée au

chewing-gum où l’on parlera de Besançon. Après, c’est toujours désespérant car on réalise de grandes

choses et on passe dans Envoyé Spécial pour le chewing-gum mais enfin c’est comme cela !

On parle quand même beaucoup de Besançon et je voudrais remercier le Service Communication,

notre attachée de presse à Besançon, Catherine ADAM sous la responsabilité de Vincent NUYTS, notre

attachée de presse à Paris Marie D’OUINCE car je crois qu’entre la Ville et l’Agglomération il ne se passe

absolument pas une semaine sans que nous ayons des relais au niveau national dans la presse écrite ou

la presse audiovisuelle. Ce matin c’était sur Europe 1 pour La Bisontine qui va désormais être utilisée pour

les biberons dans nos crèches ; ce n’est rien mais ça veut dire quand même qu’on va avoir des ennuis

avec Evian ! Il y a eu un reportage sur Europe 1 ce matin ; Christophe LIME a été interviewé et il sera
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demain matin sur RTL. Donc La Bisontine dans les biberons, je crois que c’est bien aussi. Ce n’est pas le

fond de notre action, c’est clair mais ça permet de faire parler de la ville et je pense que rien n’est à rejeter.

On a aussi un label France qualité pour notre ABS, ce n’est pas l’anti-blocage système, c’est

l’analyse des besoins sociaux.

Vous avez également un bouquin sur vos tables sur l’histoire d’eau des sources d’Arcier à La

Bisontine, qui vient en appui à une exposition. L’auteur est présente, on la félicite, on peut même

l’applaudir (applaudissements). C’est donc une jeune femme qui a, à partir des archives municipales de

Besançon, écrit ce bouquin édité par les Editions Bisontines, les Editions Sekoya. Il y a aussi une

exposition à la Bibliothèque d’Etudes et de Conservation.

Enfin je vous signale le raid Handi forts qui se déroulera samedi 16 et dimanche 17. Un autre

événement à succès, le trail des Forts, a rassemblé plus de 1 200 participants et je voudrais là aussi

féliciter l’Amicale Sportive du personnel municipal de Besançon et de l’Agglomération qui organise cette

manifestation qui devient maintenant une grande manifestation d’envergure nationale, quasiment

internationale.

Dont acte.
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